

08/12/2016

Vallenar: Fiscalía formalizó a imputados por fatal atropello de ciclista

La Fiscalía de Atacama realizó este jueves la formalización luego del fatal atropello registrado el pasado domingo en Vallenar, ocasión en que se detuvo a los dos ocupantes del vehículo involucrado quienes luego del hecho se dieron a la fuga y abandonaron el cuerpo de la víctima en sector eriazo de la ciudad. Luego de lo cual se realizó una amplia investigación por parte de la Fiscalía y personal de la PDI hasta dar con su paradero.



En la audiencia realizada en el Juzgado de Garantía de la ciudad, el fiscal de turno Roberto Robledo formalizó a quien, por el momento, aparece como chofer de la camioneta, por los delitos de conducción en estado de ebriedad con resultado de muerte y darse a la fuga sin prestar auxilio a la víctima, mientras que el segundo ocupante fue formalizado por encubridor del manejo con las consecuencias fatales descritas y autor del delito de darse a la fuga del lugar.

Por estos hechos, la Fiscalía solicitó la cautelar de prisión preventiva en contra de ambos detenidos, la cual fue rechazada por el Tribunal determinándose el arresto domiciliario total para el conductor del vehículo, el arresto parcial quien lo acompañaba al momento del atropello.

Respecto de la investigación el fiscal señaló que esta es la primera audiencia frente a este caso y que resta aún recibir los informes de alcoholemia que se le practicaron a ambos imputados, resultados que en promedio demoran 40 días en ser recepcionados. De la misma manera Roberto Robledo agregó que la Fiscalía ordenó otras diligencias que buscan establecer de manera certera cuál de los dos detenidos conducía el vehículo, ya que existen versiones contrarias de parte de los imputados.

Al terminar la audiencia el fiscal tomó contacto con familiares del fallecido con la finalidad de explicar el trabajo que está realizando la Fiscalía frente a esta investigación, además de comentar las acciones que continuarán llevándose a cabo para aclarar todos los antecedentes de la investigación.